

国際交流会館設立 20 周年記念感謝イベント！ 大盛況にて終了しました！

熊本市国際交流会館は、今年オープン 20 周年を迎えました。それを記念し、8 月 30 日（土）から 9 月 1 日（月）までの三日間、設立 20 周年記念感謝イベントを開催しました。30 日は前夜祭のファッションイベント、31 日は新装した「link Cafe」のグランドオープン、そして会館全体を楽しいテーマパークと位置づけ、2 階から 7 階まで多彩なイベントを、学生ボランティアを中心に企画、開催し多くの市民、外国人の方で賑わいました。

【30 日（土）】前夜祭 1 階エントランスロビー

「フェアトレード×民族衣装でファッショントーク」

リニューアルした 1 階エントランスロビーで、オープニングイベントとしてフェアトレード×民族衣装のファッションショーを開催しました。学生モデルによるフェアトレードファッションショー、外国の方々による自国の民族衣装ファッションショー、そして現役モデルさんによるトークショーなど、多くの方にファッションを通じてアジアの民族衣装、フェアトレード製品（衣類、アクセサリー）等を知って頂ける機会となりました。



【31 日（日）】7 階ホール

「Starting Point ～タップダンスとジャズでつなぐ夏の思い出～」

浦上雄次さん(タップ)・群青さん(タップ)・スナパンさん(ベース)・ヤマザキタケルさん(ピアノ)の 4 名をお迎えし、7 階メインホールで行われた今回のライブ。1 部 2 部合わせて 300 名ほどのお客様にご来場頂きました。初めてタップを観た方も、自然と座席でリズムをとってしまうくらい心をつかまれた様子で、パフォーマンスが生み出す変幻自在な世界に大きな拍手を送られました。

5 階フロア

「抱腹絶倒！落語、世界の人で大喜利」「しょどうde うちわ」 「和の心を嗜む～茶道体験・浴衣体験～」 「Escape, Escape」 「世界の変わり種ビールを飲もう」「このワインに合うのは。マリアージュを楽しもう」

落語、外国人参加の大喜利、茶道・浴衣体験、書道でのオリジナルうちわ作り、世界のビール、ワイン・マリアージュ等、和、洋のテイストを盛り込んだイベントを 5 階フロアで開催。カラフルな墨を使ってハングル、ヒンドゥー語等色々な文字でオリジナルうちわ作り、様々な種類のビールをテイスティングしたりと準備した物がすべてなくなってしまう程の盛況ぶりでした。また、落語、大喜利は毎回満員御礼となり多くの日本人、外国人の方々に笑い楽しんでいただきました。



4 階フロア

「伝書バコ～メッセージを書こう～」 「Kpop カフェ～パンチャッ・パンチャッ～」 「見て、聞いて、見つめ直す 東日本」

東日本大震災から 3 年。当時何が起きたのか。「きっかけバス」で東北に行った学生による現地レポートと、現地で撮ってきた写真の展示を開催しました。観に来た人達それぞれが学生と語りあい、写真を観覧しあらためて東日本大震災を見つめ直す機会となりました。その他に、4 つのテーマを決め来場者にそれぞれのメッセージを記入してもらった伝書バココーナー、部屋の空間を韓国風カフェにディスプレイし、メニューが好評で多くの来場者が集った「Kpop カフェ パンチャッ・パンチャッ」。4 階フロアでは、人が集いそして語り合うイベントを開催しました。



3 階フロア

「留学生と一緒にお菓子を食べよう」「Enjoy! Translation ☆ 翻訳体験 ♪」 「はじめてみよう チョークアート」

3 階フロアでは、国際交流、海外アート色のあるイベントを開催。留学生と気軽に交流できる場としての「留学生と一緒にお菓子を食べよう」、場面を設定し翻訳を体験する「Enjoy! Translation ☆ 翻訳体験 ♪」、オーストラリア、イギリス、カナダなど、欧米諸国の飲食店の看板として見られるチョークアートの体験「はじめてみよう チョークアート」を開催しました。学生同士の英語、日本語を交えながらの交流、まだまだ熊本ではなじみのないチョークアート体験等参加者の多くの方が笑顔で楽しまれていました。



1、2 階フロア

「遊んで、学んでマジカルバナナ」「英国式ガーデンを組み立てよう」 「エコキャップで作るモザイクアート」「FT マルシェ」「link Cafe」

1 階では、新装した「link Cafe」のグランドオープンセレモニーとして初代館長 古河様、国際室 本山室長、館長 重浦によりテープカット式が行われました。また、会館の外では「フェアトレード・マルシェ」を開催し、フェアトレード商品を取り扱っている数団体が参加され多くの来場者で賑わいました。2 階では、英国式ガーデンやエコキャップで作るモザイクアート等フリーで参加できるイベントを開催。来場者ひとりひとりに少しずつ作成してもらいいくつかの大きな作品を作り上げました。また、フェアトレード啓発ということで、マジカルバナナを開催し、楽しみながらフェアトレードについての啓発を行うことができました。

